
８月８日、彦根西高校の

PTAや同窓会、後援会、同

校のある池州町の自治会な

ど９人が、嘉田知事と河原

教育長に高校再編原案の白

紙撤回を申し入れました。

彦根西高校の統廃合問題で

意見を聞く場を持たなかっ

たことなどをただす質問状

を提出しました。

PTAの神谷紀子会長は、学校関係者の意見を聞かないまま、今年の

９月に原案通りの統廃合案を示す（６月の県議会での河原教育長答弁）

としたことを批判しました。

池州町の中野芳一さん(学校評議員)は｢茶道部などの生徒が自治会

の文化祭に参加する交流が10年以上も続いている。昨年、全世帯が統

廃合反対の署名をした。西高をなくさないで下さい｣と訴えました。

嘉田知事は「できるだけ誠意ある回答をさせていただきたい。彦根

市の発展、何よりも子どもたちにとって活力と魅力のある学びの環境

を、責任を持ってつくらせていただくことで、教育委員会と相談しな

がら考えたい」と応じました。

「彦根・愛知・犬上の高校を守る会」は、予定していた６回の署名

宣伝行動のうち５回を終えて、ほぼ6000枚のチラシを配布しました。

今後、８月の末まで連日宣伝カーを走らせます。また８月29日から

９月２日まで、８つの中学校と小学校の校門前で、チラシと署名用紙

を配布します。

同会では、８月末までに35000

枚のチラシを配布し10000筆の署

名を集める計画です。

また、彦根市、甲良町、豊郷町、

多賀町、愛荘町の５つの自治体の

９月議会に、「再編原案の白紙撤

回を求める意見書の提出を求める

請願」をおこないます。

なぜ意見を聞く場を設けないのか 再編原案の撤回を
８日、彦根西

高PTAなどが知
事と教育長に

申し入れ

(掲示・増し刷り・回覧などで全教職員にお知らせください)
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10年続いている地域との交流

知事「できるだけ誠意ある回答をしたい」

「彦根・愛知・犬上の高校を守る会」 夏の行動


